

Bajo el peso abrumador de unas láminas de acero, hoy en la mañana, - - quedó prensado un trabajador en la Aduana vieja - -

En las primeras horas de la mañana fue víctima de un accidente del trabajo, en la Aduana vieja, el peón To-

más Zúñiga, conocido por el Gato Zúñiga. Al descargar unos atados de láminas de acero cuyo peso pasa de

200 kilos, quedó prensado por uno de ellos suscitando la consiguiente alarma.

Su estado según nos in-

formamos es de gravedad. Nuestros deseos es, que sea rescatado de la muerte y tenga una pronta mejoría.

Dado que se trata de un buen y honrado trabajador a quienes los hados lo han visto con ojos de impiedad.

EL PORVENIR

BISEMANARIO DEFENSOR DE LOS INTERESES DE PUNTARENAS Y GUANACASTE
APARTADO Nº 267 - EDITADO EN LA IMPRENTA EL PROGRESO - SUSCRIPCION MENSUAL \$1.00

DIRECTOR:
VINICIO PEREZ GONZALEZ

AÑO II || Puntarenas, Costa Rica, Lunes 8 de Febrero de 1937 || NÚM. 78

ADMINISTRADOR:
CARLOS CLAVERA LÓPEZ

Sólo una cosa hay que ver? Conferencias de la Colonia Veraniega

INTERES ha puesto toda la prensa del país, y su punto de mira en el Gobierno, en largos, jugosos y bien pensados artículos; para darle el mayor incremento posible a la agricultura.

Con dicción profunda, con entusiasmo sin límites, se hace hincapié para que se extienda en todo el país, a unos el amor de cultivar, a otros el interés de dar su fuerza económica y un apoyo a ese ramo.

Todo va bien; que Costa Rica sea un país de trabajo, donde la agricultura sea el brazo fuerte para el equilibrio hacendario y el resurgimiento de esta tierra; que solamente tiene dos puertas como fuentes de riqueza: el café y los bananos.

Que otros cultivos tales como: el arroz, maíz, frijoles, etc., sean también, que como el Cuerno mítico de la Abundancia, riñen sin medida e interminablemente el dinero, que ha de hacer felices los hogares, que por falta de trabajo sufren las peores calamidades.

Constantemente vemos pidiendo al Gobierno, el debido apoyo; leyes para que el Banco Nacional facilite dinero a los pequeños y pobres agricultores. ¡Magnífico! Todo lo que sea respaldar al agricultor pobre; es idea más que humanitaria. Es cortar las alas a ponzoñosos elementos, que basados en la miseria de aquellos, van regando el odio, el veneno, contra los que poseen medios más fáciles para llevar a cabo cualquier trabajo.

Es estimular con verdadera justicia, al que debido a la escasez que padece, no puede ver floreciente la simiente que ha de acarrearle la dicha y la holgura para criar su familia en un ambiente mejor. Para alejarla más de la tristeza que se padece cuando en un hogar hay hambre. Porque cuando existe hambre: los niños lloran, la madre sufre y el padre se desespera.

Pero solamente se señala un punto, y se descuida el resto.

Se olvida el respaldo a esa clase; se olvidan leyes que después de tener el fruto de su trabajo no sea explotado por los fuertes.

Se olvida la compensación de precios en esos productos.

El rico no cultivaría; esperaría el momento oportuno y después cual gavilán sobre bandada de pollos haría la limpia y el pobre siempre estaría agobiado y asediado por el explotador sin humanitarismo.

Si se apoya la primera; deben apoyarse las otras. Debe existir la salvaguardia para que los débiles no caigan en las redes que tienden los fuertes.

Si los unos trabajan, que trabajen todos, para que se sepa cuánto cuesta llevar sol y agua y de esa manera ver cuajado el ideal de que los campos estén florecidos con el esfuerzo del brazo y la bondad de nuestra tierra.

Nada se haría con incrementar la agricultura, si siempre se ha de dejar paso libre al LATIFUNDISTA y al ACAPARADOR.

Un asalto a lo ajeno

El viernes en las horas de la madrugada, un sujeto de apellido Omar, se introdujo a la casa de la señora doña Filomena viuda de Terceiro e hizo mesa limpia con lo que encontró a su paso, llevando en cuenta

dos pantalones de casimir, una camisa y otros objetos.

Pero el aligero tuvo muy mala suerte y cayó en las redes de la justicia, donde seguro para enseñarle a respetar lo ajeno, lo pondrá algunos días a la sombra.

Hoy darán principio las conferencias que dictará el eminente profesor y Director del Instituto Hispánico don Lorenzo Vives; en el Salón de Actos de la Escuela "Antonio Gómez" a las tres de la tarde de todos los días de la presente semana.

La exposición de esos temas lo hará el profesor con toda la sencillez para que sean comprendidos por cualquier persona aunque sea de escasos conocimientos.

Ellos tendrán importancia si tomamos en cuenta que vivimos a la orilla del mar; y muy pocos serán los que saben como se formaron esas masas de agua, cómo las costas, por qué las islas; en fin, detalles que aunque no nos extrañamos de verlos si desconocemos su principio.

Estas conferencias son llevadas a cabo por el apoyo del Ministerio de Educación Pública y el Gobierno Español.

Gracias a la gentileza de

don Antonio Cervilla quien tuvimos el gusto de recibir en nuestra Dirección, podemos saber los nombres de los temas que se desarrollarán y que finalmente los damos

El Sr. Cervilla nos rogó diésemos por este medio los más expresivos agradecimientos al Sr. Mazzali y don Manuel Burgos. Al primero, por poner al servicio de la Colonia gratuitamente los baños; al Sr. Burgos por haberles obsequiado con un viaje a San Lucas donde fueron recibidos afectuosamente.

Finalmente nos dijo: invite en nombre de nosotros al público puntarenense para que asista a tan importantes conferencias.

Queda complacido el Sr. Cervilla a la vez que le damos las más sinceras gracias de haber compartido con nosotros aunque fueran cortos instantes.

Los temas son:

Cómo se formaron los mares.

Ligera idea de la teoría de Laplace.

Origen de la vida.

Evolución de la vida.

Formación de las cordilleras.

Islas madreporicas.

La vida actual en el mar.

El agua marina.

Los faros: su importancia, principales del mundo.

Las mareas: su explicación.

Las corrientes: su explicación. Principales. Su influencia en la vida de la tierra.

Las brisas: cómo se forman y la influencia.

La pesca: medios.

Las aves emigrantes.

Las astilleros; los navíos.

Historia de la navegación.

Los canales: su importancia. Los principales. El mar como elemento de vida, nunca como lugar de muerte.

En vez de artefactos para matar, naves para comunicar a los hombres entre sí llevándole mensajes de amor.

COLABORACION

Acotaciones marginales De fondo y de forma

Una de las facetas de mi triste humanidad ha sido la de gustar de las bellas letras y de..., por qué no decirlo, de las bellas mujeres. Compelido por estas fuerzas de verdadera potencia, por tener directa conexión con el espíritu de este trotamundos del servidor, de ahora en adelante, del gran público lector de este notable periódico, de los que resuelven "hacer chocolate sin cacao" y que de veras son los elementos de los cuales debe esperar la comunidad, sea cualquiera que fuere y sea donde sea, grandes cosas, he resuelto colaborar con estos muchachos para, si ello es posible, ayudarlos a salir adelante con sus compromisos, que son de orden moral, para con el público a quien sirven su pan literario e intelectual y para con los empresarios que cedieron a

estos buenos ciudadanos la imprenta, en condiciones ventajosas para un futuro pago, pero seguro, ateniéndonos a la seriedad y comportamientos de los "luchadores".

Hecho este preámbulo, casi obligado, para los que tenga la fineza de leerme; debo manifestar que, en esta

Pasa a la pág. 4

Y los uniformes para la Banda?

En una de nuestras ediciones anunciamos el estreno de uniformes por la policía y pensamos que también los músicos nos darían igual sorpresa; pero todo fué nulo, los policías lucieron su uniforme y la Banda Militar tuvo que seguir siempre con sus "trapitos viejos"; para ellos no hubo relevo, siempre siguen de frente los semikakis, siempre los blanchicremas al servicio van, unos en hilachitas y otros con parchecitos, pero hay van.... quién sabe hasta cuando se conmuevan de

ellos y les den el requiescat in pace, por sus oportunos y meritorios servicios.

Los músicos, creemos verían con muy buenos ojos que también a ellos se les tomara en cuenta y les dieran uniformes nuevos.

¿Verdad que sí, hijos Ceilianos?

Un gran triunfo

Esta noche será el repris de la lindísima película Una Canción Para Tí por el tenor Jan Kiepure, y que fue del agrado del público que asistió anoche a su estreno.

GRAN PANADERIA

DE
JUAN RAFAEL WONG

Ha quedado abierta al servicio del público, esta nueva panadería que dispone de todas las condiciones higiénicas que exige la Jefatura de Sanidad para su elaboración, para lo cual cuenta, además, con un buen horno de grandes dimensiones y operarios competentes que trabajan con esmero y, sobre todo, con mucho aseo.

Se atienden pedidos grandes y pequeños.
Puntarenas, Costa Rica.

Servicio de Cabotaje y Correo al Sur del Pacífico

Avisamos al público que desde el presente mes y hasta nuevo aviso, las lanchas para la costa del Sur del Pacífico saldrán de Puntarenas, como sigue:

Para UVITA, DOMINICAL y PUERTO CORTES los días 1, 8, 15 y 22 de cada mes.

Para PUERTO JIMENEZ y COTO, los días 8, 15 y 22 de cada mes.

Para más informes, diríjase a
SOCIEDAD NAVIERA DEL PACIFICO S. A.

Agente: HUMBERTO RAMIREZ

LUIS CASALVOLONE

Banco Nacional de Seguros

Incendio · Vida · Accidentes · Fidelidad

Monopolio de la gasolina

GMO. NIEHAUS & Co.

Depósito de Azúcar: Grecia, Aragón, Santana
MOTORES DE PETROLEO MARCA H. M. G.

MARINOS Y ESTACIONARIOS

Apartado No. 99 · PUNTARENAS · Teléfono No. 24

Si usted necesita

un trabajo de imprenta a precio económico como: tarjetas de matrimonio, funerales, recordatorios, visitas o felicitación; como también memorandum, facturas, guías, etiquetas o cualquier otro trabajo, visite la

Imprenta EL PROGRESO

donde lo atenderemos con toda consideración.

"Pájaro Azul"

Satisface

Agente exclusivo para Puntarenas y Guanacaste
AMADEO DELCORE

JUANITO

Novela de Navidad, de costumbres populares

Por FRANCISCO CONEJO CALVO

Proemio

Se sigue la costumbre, ya consagrada, de encargar a algún literato de fama la presentación de un libro, cualquiera que sean su finalidad y su género.

Es el padrazgo que gasta todo el caudal de sus complacencias y halagadoras expresiones, que, rige tanto en el orden social como en literatura.

Suele suceder que el padrino se esfuerza en superar, con tono doctoral, al autor del libro en las ideas y en método expositivo, quedando así amolado y agradecido el escritor.

Juanito se aparta de la costumbre establecida y se presenta sólo a los ricos del país con todo su bagaje de dolor, con sus lágrimas y su heroísmo.

El Autor

Fco. Conejo Calvo

—o—

"Las cosas que mas quería en la vida".

Así como leí al principio, así copié íntegra la desortografía de ese cónico, pero elocuente epitafio, con caracteres grandes de diferente

tamaño y diferente inclinación; mas perfectamente legibles, escrito en una humilde lápida de madera que embargó toda mi atención una tarde de Abril, al visitar el cementerio de Obreros.

El panteón ro, que me observó a distancia con el cuaderno de apuntes, lápiz en mano, tomando notas, acercóse al lugar y me habló del "extraño letrado", y dijo: "esas letras que tanto le interesan, las escribí un niño de diez años con un carbón, bañado en un mar de lágrimas, la tarde gris en que, en esa misma tumba enterraron a la abuelita y a Nino.

Venía después del funeral todos los días por las mañanas; antes de abrir la puerta del cementerio, ya estaba allí el afligido niño; se arrodillaba en ese mismo lugar donde Ud. está de pie y murmuraba con voz doliente y temblorosa: "¡las cosas que más quería en la vida!"

Esas margaritas y esos claveles que se observan al rededor de la sepultura, los sembró él, sin llegar a ver las flores porque un día le encontré frío y pálido al pie de la cruz; había muerto

quizá de hambre, frío o dolor, talvez de las tres cosas porque estaba muy delgado.

El último día que vino, llegó muy temprano; como de costumbre, se arrodilló y estalló en gemidos y sollozos entrecortados que se escuchaban a distancia. traté de consolarlo, pero todo esfuerzo fué inútil; siendo tarde le llamé para que fuera a almorzar; rehusó levantarse; pasó todo el día en silenciosa contemplación, y, por mi desgracia, cuando vino la noche olvidé al pequeño, cerré las puertas, quedando allí el solitario niño.

Al siguiente día lo ví arrodillado en el mismo sitio, apoyado en un ángulo de la tumba, con los ojitos abiertos. hijos en la lápida, en sus párpados temblaban unas perlas blancas, cristalinas; lágrimas congeladas por el intenso frío del 25 de Diciembre; la boquita entreabierta como musitando la última vez "¡las cosas que más quería en la vida!" El panteón hizo un prolongado silencio porque sus últimas palabras tremaban entre sollozos que le impedían hablar.

ULTIMOS MODELOS AMERICANOS

EN COCINAS ELECTRICAS,
HORNOS ELECTRICOS Y
NEVERAS DE HIELO
Manufactura Costarricense

GUILLERMO (UBERO
Constructor mecánico

La Costa Rican Palm Nut Co.

Avisa a sus clientes y al público en general que seguirá COMPRANDO COCOS y COPRA SECA y que oirá ofertas en su oficina de Puntarenas.

La correspondencia y ofertas deben dirigirse únicamente a su gerente

Rafael Beeche

Teléfono 87

Apartado 61

El que anuncia en EL PORVENIR obtiene ganancias

Arribó a nuestra costa

Hace algunos días arribó a nuestra costa el velero "Floriano", trayendo carga para este país.

Como ya está generalizando el uso de vapor y gasolina en las embarcaciones, es raro y de admirar que arribe un barco de velas como éste, de regular tamaño y con tres hermosos mástiles que le dan una impresión y porte imponente, a la vez que nos recuerda a nuestros viejos descubridores cuando salían de España para estas tierras en embarcaciones como la presente

De paseo

Entre nosotros se encuentra procedente de Filadelfia nuestro particular amigo, don Manuel Arauz Vargas.

Que se divierta bastante son nuestros deseos.

"CORONA" la camisa que se impone por su ELEGANCIA Y CALIDAD
En CORBATAS, tenemos un surtido que difícilmente podría nadie igualar

Vea estas novedades donde BARZUNA HERMANOS, en San José.

Estos artículos se venden en Puntarenas en todas las Tiendas

COLABORACION

El alto precio de la leche y el sufrimiento de los pobres

Se Compra Casa

Tengo encargo de comprar casa esquinera, punto comercial en esta ciudad, valor alrededor de cinco mil colones, pago al contado.

ALFREDO CARRANZA

Mientras en otros países se resuelven problemas de orden social como el del inquilinato, etc., en el nuestro cada vez se nos ahoga más con el aumento de impuestos y de los artículos de primera necesidad, y los ricos ya por medio de la gran

prensa piden la libre entrada de trabajadores para empeorar la situación de los nacionales.

El negocio de vender leche, es como todo negocio lícito, de esos que dejan un buen margen de utilidad, y sólo difiere de ellos en que éste constituye el principal e indispensable alimento del pueblo; de ricos y pobres, ancianos y niños, débiles y fuertes.

En los hospitales el enfermo que agoniza la necesita y al lado de la cuna del niño el biberón la reclama, es de urgente necesidad, insustituible y por consiguiente obliga a todo sacrificio la necesidad de adquirirla. La producción de leche, si es necesario una inversión de fuerte capital, también es una verdad incontrovertible que paga con creces esa inversión ya que jamás, nunca, entendiéndose bien, ocasiona pérdidas, podrá dejar, como un raro caso, poca utilidad, cuando se vende barata, pero jamás pérdida.

Aquí en Puntarenas no se tiene noticia de que en alguno de los años pasados se haya vendido la leche por esta época a un precio mayor de veinticinco céntimos; sin embargo ahora, cuando la situación económica es más dura que otras veces;

cuando el trabajo escasea y no se encuentran medios de adquirir dinero; cuando diferentes enfermedades asedian los hogares, especialmente los de los pobres, por menos defendidos, vemos que los humanos lecheros han acordado vender su leche a treinta y cinco céntimos botella, como que desean hacer más intenso el sufrimiento de los pobres que de hoy en adelante no podrán alimentarse con un poco de leche.

Y este procedimiento tan ambicioso, tan duro y tan cruel se ha venido a poner en práctica cuando apenas se inicia el descenso de la producción lechera, y todavía los buenos pastos sostienen el equilibrio entre la producción y el precio, manteniendo el mismo margen de utilidad.

Pedimos a los señores de lecherías el máximo de sacrificio en beneficio de los pobres, de los desheredados de la fortuna; que rebajen el precio de la leche hasta el límite mayor que puedan, sin perjudicar sus intereses, tratando de conciliarlos con las necesidades de los pobres.

Dios se los tomará en cuenta.

FISCAL PORTIÑO

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirá los correos del Golfo durante el mes de FEBRO DE 1937.

BALLENA			BEBEDERO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
Lunes	1 2.00	8.00 del 2	Miércoles	3 1.00	8.00
Viernes	5 2.00	10.00	Sábado	6 5.00	12.00
Martes	9 6.00	14.00	Miércoles	10 8.00	15.00
Jueves	11 0.00	4.00 del 12	Viernes	12 22.00	5.00 del 13
Lunes	15 23.00	7.00 del 16	Miércoles	17 1.00	8.00
Viernes	19 1.00	9.00	Sábado	20 4.00	11.00
Martes	23 6.00	14.00	Miércoles	24 8.00	15.00
Jueves	25 20.00	4.00 del 26	Viernes	26 22.00	5.00 del 27

MANZANILLO			PUERTO JESUS		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesús
Lunes	1 4.00	8.00	Lunes	1 2.00	8.00
Viernes	5 7.00	11.00	Viernes	5 5.00	11.00
Lunes	8 11.00	15.00	Lunes	8 9.00	15.00
Viernes	12 1.00	5.00	Jueves	11 23.00	5.00 del 12
Lunes	15 3.00	7.00	Lunes	15 1.00	7.00
Viernes	19 6.00	10.00	Viernes	19 4.00	10.00
Lunes	22 10.00	14.00	Lunes	22 8.00	14.00
Viernes	25 1.00	5.00	Jueves	25 23.00	5.00 del 26

PUERTO THIEL			CHOMES		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
Lunes	1 3.00	8.00	Jueves	4 6.00	9.00
Jueves	4 5.00	10.00	Domingo	7 10.00	13.00
Lunes	8 10.00	15.00	Jueves	11 13.00	16.00
Miércoles	10 23.00	4.00 del 11	Domingo	14 2.00	5.00
Lunes	15 2.00	7.00	Jueves	18 5.00	8.00
Jueves	18 4.00	9.00	Domingo	21 9.00	12.00
Lunes	22 9.00	14.00	Jueves	25 13.00	16.00
Miércoles	24 23.00	4.00 del 25	Domingo	28 2.00	5.00

COROZAL			PAQUERA		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Paquera
Jueves	4 4.00	9.00	Domingo	7 10.00	13.00
Jueves	11 11.00	16.00	Domingo	14 2.00	5.00
Jueves	18 3.00	8.00	Domingo	21 9.00	12.00
Jueves	25 11.00	16.00	Domingo	28 2.00	5.00

JICARAL escala en LEPANTO			TAMBOR		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Jicaral	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Tambor
Martes	2 3.00	8.00	Martes	3 10.00	15.00
Martes	9 9.00	14.00	Miércoles	17 10.00	15.00
Martes	16 2.00	7.00			
Martes	23 9.00	14.00			

SAN LUCAS			
Fecha	Salidas de Puntarenas	Fecha	Salidas de Puntarenas
Sábado	6 8.00	Sábado	20 8.00
Sábado	13 8.00	Sábado	27 8.00

Ricardo Molina Gutiérrez

En las primeras horas de la noche del jueves de la semana pasada, murió después de pertinaz dolencia el recordado amigo don Ricardo Molina Gutiérrez.

Aún joven, dejó de existir; la muerte insaciable apagó esa vida sin tomar en cuenta que llevaba entre el filo de su hoz, una existencia

todavía nueva, llena de entusiasmo y de fuerza para la lucha; esa lucha que dignifica y engrandece a los hombres de bien.

En esta hora de dolor para sus deudos EL PORVENIR envía su más sentido pésame a la familia doliente.

Paz a sus restos.

Bar y Restaurant ATLAS

Puntarenas, Costa Rica — Calle Ricardo Jiménez 0.

Administrado por:

Fernando Rodriguez Alvarez y Justo Pérez

El lugar de moda en Puntarenas, porque se come y bebe bien. Cerveza fría y exquisitas bocas.

Servicio especial para familias

Talabartería Martínez

Frente la Librería de las Señoritas Jiménez

Ofrece artículos de cuero de superior
calidad y perfección

Jacobo Sánchez Sucesores y Co.

SOCIEDAD COLECTIVA

Gerente: MANUEL LEE SANCHEZ CHEN

Almacén Quong Tai Chong

Importación Directa

Puntarenas—Costa Rica—América Central

Correo 17 — Teléfono 27

Dirección Cablegráfica: Quong

Taller electromecánico

Cuento con el taller mejor montado en Puntarenas, especial para el arreglo de toda clase de generadores, motores, plantas y aparatos eléctricos. 20 años de práctica.

Compro y vendo motores o generadores eléctricos garantizados.

Situado 250 varas al Este de las oficinas de la Compañía de Luz Eléctrica.

EDWIN FERNANDEZ G.

TACK HING LUNG & Co.

Almacén de Abarrotes

Importación Directa

Gerente: GIL CON

Apartado N° 72—Puntarenas—Teléfono N° 30

VISITE

“LA GIRALDA”

Suntuosa reapertura - Sábado 12 de Diciembre

Cantina, R fresquería, Cafetería y Hostería.
Gran surtido de licores extranjeros y del país con
exquisitas y variadas bocas especiales.

CENAS — CHAP SUEY — Servicio a la Carta

Aseo, esmero, cultura y atención

Servicio a domicilio

LUIS GÁMEZ

MANUEL PENKIN JIMENEZ

Administrador

(Jefe de Cocina)

Contiguo Teatro Sun Yat Sen

Acotaciones margin....

Viene de la pág. 1

tas columnas, daré rienda suelta a mi endeble cerebro y mal pergeñada ilustración, para ocuparme de comentar lo que me venga en gana, pretensiosamente digo, de fondo y de forma. Ya sé que me tocará de seguro recibir de todo en lo que espero y deseo permanecer ayudando a estos muchachos; pues venga de todo y ya veremos como me las arreglo para ir saliendo de las promesas, de las molestias y de las metidas de pata que efectúe, en el período que trabaje, o mejor dicho, escriba para este periódico de los esforzados titanes que me honran con su amistad y que me estimulan, cediéndome las columnas de su PORVENIR.

No pretendo pontificar, ni cosa que se parezca, sino escribir por escribir y nada más; para pontificar está el decano de los periódicos locales, a quien hay que abonarle ciencia y experiencia, y a quien desde estas columnas, envío cordial saludo. Veremos si el tiempo nos hace amigos, ya que la geografía nos ha hecho convecinos.

Definida mi guía de ruta, cuelgo mi pluma, herrumbra da por los años y por mi chatéz cerebral, para descolgarla a tiempo de que el próximo número se empañe con mi producción, sosa sin juda alguna.

Desde ahora quiero dejar bien sentado y claramente establecido, que ruego, suplico y pido mil perdones si

en mi "graforreá" causo pena alguna a los lectores, que espero, Dios mediante, tener algunos y que, si el caso llegare de en realidad causar desazones a mis hipotéticos lectores, se tenga por no dicho lo dicho y por no escrito lo escrito.

Au revoir,

HOU MIAN KAIH

Punts, Febrero 7 de 1937

Algo sensacional será

la sorpresa que tiene preparada la empresa del SUN YAT SEN para esta semana y si quieren darse cuenta vean:

Para hoy lunes: Una Canción Para Tí por Jan Kiepu-ra, el tenor de la pantalla.

Martes 9: Aquí Viene la Armada, con James Cagney.

Miércoles 10: Será el comienzo de la colosal serie con Bela Lugosi, Aparición Siniestra, temeraria, espeluznante, misteriosa; no la pierda se arrepentirá

HAPPINESS BUREAU

Con ese nombre se ha reunido un grupo de jóvenes amantes de hacer conocer a los veraneantes, todos aquellos lugares pintorescos dignos de visitar.

Las excursiones se harán en lancha, tren y camiones según el lugar escogido y se harán los domingos y jue-

ves. De primero le tocó en suerte a Caldera.

Habrán: marimba, guitarras y se cantará y bailará.

Bien por los del Happiness Bureau que saben darle mayor realce al puerto en esta temporada veraniega.

Murió D. Gilberto Martínez Z.

Antier sábado a las siete de la mañana falleció don Gilberto Martínez Zárate, padre político de nuestro partidular amigo don Miguel Mendoza y señora esposa doña Celina de Mendoza.

En tan infausto acontecimiento EL PORVENIR se une al pesar y dá el más sentido pésame a todo sus familiares.

VISITE LA

LIMON TRADING COMPANY

Departamento al menudeo, donde encontrará artículos frescos y baratos. Obsequio de cupones por cada compra que haga, que le dan oportunidad de obtener bonitos regalos.

TOME GAMBRINUS

La verdadera Cerveza Alemana fabricada en Costa Rica

PRODUCTOS GAMBRINUS:

Pilsener Gambrinus

Leona

Reketén

Mata Gambrinus

Agua Mineral

Ciclop Soda.

Agentes para Puntarenas y Guanacaste,

W. STEINVORTH & HNO. SUC.

Anuncie en EL PORVENIR

“FARMACIA MODERNA”

MORUX & Co.

Frente al Parque

La más completa y acreditada por sus

bajos precios, competencia, honradez, actividad
y buen trato

Laboratorio de Análisis Clínicos

Garantía en exámenes

“JABON IVORY”

Ideal para baño y lavatorio

De venta en todas las

PULPERIAS Y FARMACIAS

A. Schlager y Hno.

Distribuidores

Apartado 28 — Teléfono 88